
 

SÍNTESE DA REUNIÃO DA ASSEMBLEIA DE ESCOLA 

28-04-2022 

 

Antes da ordem de trabalhos procedeu-se ao Auto de tomada de posse da encarregada 

de educação, Diva Bettencourt, assim como à leitura e aprovação das atas da tomada 

de posse dos membros efetivos da Assembleia de Escola, realizadas nos dias 26 e 28 

de abril de 2022. 

Ponto 1- Apreciação do relatório da conta de gerência, relativo ao ano 2021; 

Após a análise do relatório e da Presidente do Executivo ter respondido às questões 

levantadas, foi emitido parecer favorável ao referido relatório por unanimidade dos 

presentes. 

 

Ponto 2 - Cooptações; 

De acordo com a legislação em vigor, designadamente o DLR 13/A/ 2013 de 30 de 

agosto, no seu artigo 54º, a Assembleia de Escola pode integrar representantes de 

diferentes atividades que sejam de relevo para o Projeto Educativo. Neste sentido e 

posto o assunto à consideração, esta Assembleia decidiu, por unanimidade, manter os 

representantes do ISSA (Instituto da Segurança Social dos Açores) e da CPCJ 

(Comissão Proteção de Crianças e Jovens) como entidades a cooptar. 

 

Ponto 3- Revisão e aprovação do Regimento Interno da Assembleia de Escola; 

Foi analisado o referido documento e, por conseguinte, discutiu-se a melhor forma de 

divulgar a informação das reuniões desta Assembleia, tendo sido acordado que as 

sínteses serão disponibilizadas na página da Internet da escola, para que toda a 

comunidade educativa tenha acesso. 

O Regimento, com as devidas alterações, foi aprovado por unanimidade dos presentes. 



Ponto 4- Outros assuntos de interesse; 

A Presidente da Assembleia de Escola questionou a Presidente do Conselho Executivo 

acerca da possibilidade de criar um email, através da conta EDU, para este órgão de 

gestão. A professora Lídia Simão respondeu que irá contatar o NITE da DRE, no sentido 

de criar a respetiva conta. A Presidente do Conselho Executivo foi questionada também 

relativamente ao ponto de situação do Regulamento Interno desta Unidade Orgânica, 

tendo informado que questionou a DRE perante algumas dúvidas que lhe surgiram e 

transmitiu o esclarecimento obtido. Perante os factos apresentados, a Assembleia 

decidiu analisar novamente o documento para proceder à sua aprovação, pelo que ficou 

acordado que o Conselho Executivo o irá reenviar à Assembleia de Escola. 

 

Ponto 5 - Calendarização da próxima reunião da AE. 

Ficou agendada a próxima reunião extraordinária para o dia 26/05/2022, para proceder 

à análise e aprovação do Regulamento Interno da UO. 

 

 

A secretária  

Dina Melo 


